
Noch offene Fragen aus dem SKS: 
 

22.02.2022 (Frage Günter Hahn) 

 

 
1. Wie weit ist die Verwaltung der Stadt Neustadt und wie beabsichtigt sie die Umsetzung 

des Bescheides der Schulbehörde zum Schuljahr 2022/23 alle Jahrgänge in der 
Stammschule Mandelsloh zu beschulen? 

 
2. Kennt man schon die Aufteilung der Klassen in 1-zügig, 2-zügig oder 3-zügig der 

Jahrgänge 1-4? 

 

3. Wie sind dafür die räumlichen Voraussetzungen gegeben und vorgesehen? 

 

4. Sind die erforderlichen räumlichen Maßnahmen für die Unterbringung aller Schüler in 

der Stammschule schon vorbereitet und sind evtl. notwendige Container dafür schon 

bestellt? 

 
5. Liegt das erforderte Konzept des RLSB zur künftigen Raumnutzung der Grundschule 

Mandelsloh/Helstorf an einem Standort vor. Das Konzept sollte bis zum 01.02.22 dem 

RLSB vorliegen. 

 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Zu 1: Es sollen im kommenden Schuljahr alle Kinder in Mandelsloh beschult werden. 
 
 
Zu 2: „Die Jahrgänge 1 und 4 werden 3-zügig und die Jahrgänge 2 und 3 werden 2-Zügig sein.“ 
 
 
Zu 3: Die Container, die bisher als Interimslösung für die Krippe zur Verfügung standen, 
werden nach dem Freizug so umgebaut, dass zwei weitere Klassen beschult werden können. 
Damit können alle Kinder in Mandelsloh beschult werden. Es werden keine weiteren Container 
benötigt. 
 
 
Zu 4: siehe 3 
 
 
Zu 5: wird noch geprüft. 
 
 

03.05.2022 (Frau Luft, Herr Lindemann) 

 

Frau Luft möchte gern zum Thema Mandelsloh und Helstorf wissen,  

- wann eine voraussichtliche Beschulung in Mandelsloh stattfinden wird. Den Eltern 

wurde bislang immer nur „voraussichtlich“ mitgeteilt, doch sie möchten nun 

Gewissheit haben, wo das neue Schuljahr stattfinden wird.  



- Wie viele Container werden in Mandelsloh benötigt? Durch die aktuelle Marktlage 

wird es schwer werden ad hoc Container zu organisieren.  

- Herr Lindemann fordert aktuelle Zahlen, mit welcher Zügigkeit des neuen Schuljahres 

in Mandelsloh zu rechnen ist.  

Antwort der Verwaltung: 
 
Siehe Beantwortung der Fragen von Günter Hahn 
 

- Schülerzahlen Schuljahr 2022/2023 (Stand 25.05.2022): 
Klasse 1: 57 Schüler/-innen (3-zügig) 
Klasse 2: 36 Schüler/-innen (2-zügig) 
Klasse 3: 37 Schüler/-innen (2-zügig) 
Klasse 4: 55 Schüler/-innen (3-zügig) 
 

 
 
03.05.2022 (Herr Traupe, Frau Schaper, Plenum) 

- Aktueller Stand Hybrider Raum in der KGS? 

- Eröffnungstermin 

- Vorstellung des Konzepts für alle 

- Wie kam es zu den Verzögerungen 

 
Antwort der Verwaltung: 
 

Herr Schillack wird am 21.06.2022 im SKS das Konzept des Hybriden Raums vorstellen und 
auch für Fragen zur Verfügung stehen.  

 

03.05.2022 (Elternvertretung, Plenum) 

 

Es wird ein aktualisierter Sachstand zu den Sanierungen und Reparaturen sowie 

Baumaßnahmen an den Schulen (aktueller Stand, Zeitplan, in welcher Phase befindet man 

sich gerade) wird erarbeitet erbeten. 

 
Antwort der Verwaltung: 
 

Die Verwaltung bereitet einen Sachstand vor und wird ihn dann im Ausschuss vorstellen. 
Aufgrund der akuten Belastungen als auch der noch ausstehenden Absprachen, wird es 
noch etwas dauern. 

 

03.05.2022 (Frau Behne, Plenum) 

 

Lösungsvorschläge für die Parkplatzsituation der VHS (im speziellen Behindertenparkplätze) 

 

Antwort der Verwaltung: 



 

Steht noch aus – zuständig FD 91 (gern am 21.06.2022 die Chance nutzen und Herrn Völkel 
hieraus ansprechen) 

 

03.05.2022 (Frau Bertram-Kühn) 

 

Evtl. Fremdvermietung an Dritte der neuen Aula/Gym. denkbar, um damit Einnahmen zu 

generieren unter Anbetracht der 1,7 Mio Mehrkosten? 

 

Antwort der Verwaltung: 
 

Eine evtl. Vermietung für Veranstaltungen ist denkbar und über eine vorbereitete 
Vereinbarung möglich. Dies wird an anderer Stelle auch schon praktiziert. 


